

奥武蔵の花

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校学校だより 第15号

令和4年3月25日 校長 岡野 民嗣

令和3年度修了にあたって

令和3年度も本日の修了式をもって1年間を終えることができました。昨年度に引き続きコロナ禍の中での学校生活でしたが、感染症対策にご協力いただき、今日の日を迎えることができました。今年度も学校行事の中止や縮小があり、制限が多い学校生活の中でしたが、生徒達は落ち着きのある生活の中で学習や行事に取り組んでいました。

1年生は徐々に中学校に慣れるとともに、体育祭の取り組みの頃から中学生として頼もしさを感じるようになりました。入学した頃に比べるとあいさつが見違えるほど良くなりました。2年生は部活動、生徒会活動を3年生から引き継ぐ中で、学校の中心として、そして伝統を引き継ぐ者としての自覚ある言動が多くなってきました。特に卒業式の日に自主的に朝早く登校して学校を掃除している姿は、本当に成長したという感を深くしました。さて、これからは学年末休業日、春季休業日になります。この機会に1年をしっかり振り返り、新たな学年のスタートの準備をしてください。

HANAコラム 学園歌

奥武蔵創造学園の学園歌が音楽 科の鈴木美登里教諭によって作 成されています。本来ならば今 年度の学園音楽会で披露する予 定でしたが、中止となってしまい、いまだ日の目を見ていない 状態です。来年度の学園音楽会 まで楽しみはとっておくことい します。軽快なメロディで小中 学生どの学年の児童生徒にも歌いかすい曲に仕上がっていま す。コロナ禍が収束し、晴れ晴れと歌い上げられる日が楽しみ です。

保護者の皆様、地域の皆様には温かい目で学校を応援していただきありがとうございました。今年度も感染症対策のため計画されていたことが実施できない部分もありましたが、大きな事故もなく1年を無事に終えることができました。そんな中でも学校行事やICTを活用した埼玉県の研究委嘱など大きな成果を残すことができました。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様のご支援の賜と感謝しております。そして何より、素晴らしい生徒達、教職員に恵まれたことを改めて感じた1年間でした。皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。引き続き奥武蔵中学校をよろしくお願いいたします。

3年生卒業式

15日には3年生の卒業証書授与式が行われました。ご来賓の出席は制限させていただき、合唱もできませんでしたが、退場時のサプライズなど心温まる素晴らしい卒業式となりました。生徒達は旅立ちの辞を一人一人が堂々と発表しており、門出にふさわしい立派な態度でした。保護者の皆様には3年間大変お世話になりました。ありがとうございました。



1・2年保護者会 PTA臨時総会 新役員選考会

18日には足下の悪い中、多数の保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。令和 4年度へ向けての体制が整いました。役員を引き受けていただいた皆様ありがとうございます。よ ろしくお願いいたします。

ひのき学級2組

一令和4年度よりひのき学級2組(病弱・身体虚弱特別支援学級)が立ち上がります。現在のひのき学級共々よろしくお願いいたします。

表彰 人権作文コンテスト所沢人権擁護委員協議会地区予選 〈奨励賞〉3年

学校運営協議会

8日には学校運営協議会が開催され、主に今年度の学校運営についての評価、ご意見を伺いました。委員の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

来年度当初の予定

4月7日(木)準備登校 8:30登校(新2·3年生)

4月8日(金)始業式(8:20~)入学式(9:30~) ※新2・3年生は8:15登校